

Murten, 7. März 2021
Pressemitteilung

ERFOLGREICHE GEMEINDEWAHLEN IM SEEBEZIRK

Die FDP Seebezirk kann auf einen sehr erfolgreichen Wahlsonntag im Seebezirk zurückblicken. Im guten Gesamtbild stechen dabei besonders die Erfolge in Kerzers und Mont-Vully hervor. Diese sehr guten Resultate sind zurückzuführen auf eine intensive und bürgernahe Arbeit sowie natürlich auch auf die äusserst kompetenten Kandidatinnen und Kandidaten.

Dies macht Lust auf mehr und stimmt die Partei zuversichtlich für die Wahlen im Herbst in Murten und die kantonalen Wahlen in den Grossrat und ins Oberamt.

FDP-Grosserfolg in Kerzers und Mont Vully

In Kerzers brachte die sehr gute Liste und der aktive Wahlkampf den gewünschten Erfolg, so dass der vor 5 Jahren verlorene Sitz zurückgewonnen werden konnte. Somit ist die FDP wieder die wählerstärkste Partei in Kerzers und kann mit der neu gewählten Gemeinderätin Andrea Kaufmann, dem bisherigen Martin Maeder sowie dem neugewählten Jörg Bönzli die wichtige Arbeit im Gemeinderat antreten.

In Mont-Vully ist der Erfolg noch eindrücklicher, haben doch alle neun Kandidaten der Liste FDP und Unabhängige alle neun Gemeinderatssitze erreicht. Darunter die neuen und bisherigen FDP-Mitglieder, Diane Andorlini, Guy Petter, Axel Prélaz, Ralph Erhart, Cédric Guillod und François Petter.

Bewährte Kräfte in Ried

In Ried schafften die FDP-Mitglieder Guido Wildhaber und Fabian Jendly, wie auch Manfred Wolf problemlos ihre Wiederwahl. Die FDP Seebezirk gratuliert auch diesen bewährten Kräften zu ihrer Wahl und Oliver Battistutta für seinen engagierten Einsatz während dem Wahlkampf.

Neue politische Ausgangslage in Courtepin

War die Wahl in den Gemeinderat weniger spannend, so wird der neu zusammengesetzte Generalrat die Arbeit in den nächsten fünf Jahren politischer gestalten. Die FDP Seebezirk ist daher erfreut, dass sie bei diesen Generalratswahlen gemeinsam mit der SVP gerade 11 Sitze erreichen konnte. Damit werden die Gewählten als zweitstärkste Gruppierung entscheidenden Einfluss auf die Arbeit in dieser neu gebildeten Legislative haben. Selbstverständlich gratuliert die Partei auch den gewählten Gemeinderätinnen und Gemeinderäten zur Wahl.

Resultate der anderen Gemeinden

Die FDP Seebezirk freut sich auch über die Wahlen in Gurmels, wo die Freie Liste mit 3 Sitzen im neuen Gemeinderat vertreten sein wird. Die gewählten Markus Wüstenfeld, Christian Schneuwly und Margrit Gamma werden bestimmt sehr viele liberale Ideen und Ansichten in die Exekutive einbringen können.

Fazit

Für die FDP Seebezirk ist es zusammenfassend ein erfolgreicher Wahlsonntag und die Partei möchte sich bei allen Kandidatinnen und Kandidaten, sowie den Wahlkampf-Teams für ihr enormes Engagement und die aufopfernde Arbeit danken. Es ist wichtig, dass diese politische Basisarbeit gemacht und weiter fortgeführt wird.

Kontakt:

Markus Ith, Gemeinderat, Leiter Politik FDP See, +41 79 669 96 37
